

14 mai 2025

Annonce événementielle au sens de l'art. 53 RC

Changement au Conseil d'administration de l'Insel Gruppe

Le Conseil-exécutif bernois a désigné aujourd'hui quatre nouveaux membres pour le Conseil d'administration de l'Insel Gruppe. Thomas Harnischberg (CEO de la KPT), Simon Rothen (CEO de sitem-insel), Adrian Schmitter (CEO du KSB) et la Dr Danuta Zemp (Directrice de clinique à la Rheinburg-Klinik de Walzenhausen et au Centre de réadaptation de Saint-Gall) viendront ainsi compléter et renforcer l'organe de direction stratégique. Ils remplaceront les membres sortants Daniel Hoffet, le Dr méd. Marc Müller (départ prévu pour novembre 2025) ainsi que Katja Berlinger, qui s'était déjà retirée en 2024. Dans le même temps, Bernhard Pulver, Président du Conseil d'administration, a annoncé son départ pour début novembre 2025.

Après la nomination du Conseil-exécutif, le Conseil d'administration de l'Insel Gruppe présentera désormais la composition suivante:

- Prof. Dr Bernhard Pulver, Président
- Ariste Baumberger
- Thomas Harnischberg (nouveau)
- Dr méd. Marc Müller
- Madeleine Petit
- Barbara Radtke
- Prof. Dr Virginia Richter
- Dr Simon Rothen (nouveau)
- Adrian Schmitter (nouveau)
- Prof. Dr méd. Jochen Werner
- Dr méd. Danuta Zemp (nouvelle)

Avec ces élections, le Conseil d'administration de l'Insel Gruppe bénéficiera du renfort de membres disposant d'une vaste expérience dans le domaine de la santé, de la politique et de la gestion (hospitalière) et atteindra une proportion de femmes supérieure à 40 %.

Démission du Président du Conseil d'administration Bernhard Pulver

Par ailleurs, Bernhard Pulver a annoncé au Conseil-exécutif qu'il quitterait le Conseil d'administration de l'Insel Groupe début novembre 2025, après sept ans d'activité, et qu'il en céderait donc la présidence. Adrian Schmitter, qui sera élu au Conseil d'administration lors de l'assemblée générale ordinaire 2025, assumera la présidence à partir de novembre. La transition pourra ainsi être ordonnée. Adrian Schmitter sera élu au poste de Président lors d'une assemblée générale extraordinaire prévue le 7 novembre 2025, et il quittera ses fonctions de CEO du KSB fin septembre 2025. Le Conseil-exécutif et l'Insel Groupe se réjouissent qu'après l'élection d'une nouvelle Présidente de la direction, un successeur compétent ait pu être trouvé, à l'issue d'un processus minutieux, pour la fonction de Président du Conseil d'administration.

Bernhard Pulver commente: «Après une phase éprouvante et difficile, l'Insel Groupe est en train de passer un cap. Nous sommes parvenus à stabiliser notre situation financière et à restaurer la confiance. Avec Epic et le nouveau bâtiment principal, nous sommes parfaitement positionnés pour l'avenir. Il s'agit maintenant de mettre à profit ces fabuleuses opportunités au cours des prochaines années. Le moment est idéal pour confier cette mission à une nouvelle direction convaincante, sous la houlette d'Adrian Schmitter et de la Prof. Dr méd. Jennifer Diedler, à partir de la fin de l'année.»

Pierre Alain Schnegg, directeur de la santé, est lui aussi satisfait: «Il est essentiel que l'organe de direction stratégique de l'Insel Groupe dispose des meilleures compétences possibles dans le domaine de la santé. Les nouveaux membres élus au Conseil d'administration constitueront un enrichissement pour cet organe. Par la même occasion, je remercie d'ores et déjà Bernhard Pulver pour sa collaboration toujours ouverte et son grand engagement en faveur de l'Insel Groupe.»

À propos des membres nouvellement élus au Conseil d'administration

- **Thomas Harnischberg**, né en 1962, est avocat et CEO de la caisse-maladie KPT depuis 2022. Il possède une longue expérience dans l'assurance privée et l'assurance-maladie et apporte un bagage substantiel dans le domaine de la santé. De plus, il connaît parfaitement les rouages politiques grâce à ses activités dans l'entourage proche de quatre conseillers fédéraux. Son réseau à Berne est bien fourni et sa réputation de bâtisseur de ponts s'étend au-delà de la branche.
- **Simon Rothen**, Dr né en 1962, est biotechnologue et ingénieur en bioprocédés et CEO de sitem-insel. Dans cette fonction, il associe la recherche (bio)médicale à l'application clinique. Avant de rejoindre sitem-insel, il a travaillé de nombreuses années

chez Novartis, Berna Biotech et Medisupport. Il maîtrise de vastes connaissances à l'interface entre la médecine, la biologie, l'informatique, la traduction et la défense des intérêts en politique.

- **Adrian Schmitter**, licencié en droit et ingénieur diplômé, né en 1959, est CEO de l'hôpital cantonal de Baden en 2014 et le restera jusqu'à fin septembre 2025. Auparavant, il a été CEO de l'hôpital régional de l'Emmental et Secrétaire général du département de la santé et des affaires sociales du canton d'Argovie. En tant que membre du conseil de fondation d'AarReha Schinznach, membre du conseil d'administration de l'OdA GS AG, président de l'Association des établissements hospitaliers d'Argovie et membre du comité de SpitalBenchmark, il dispose en outre de multiples connexions dans la politique de la santé aux niveaux régional et national.
- **Danuta Zemp**, Dr méd. née en 1970, est spécialiste en santé publique avec une formation en management (EMBA HSG) et Directrice de clinique de la Rheinburg-Klinik de Walzenhausen ainsi que du Centre de réadaptation de Saint-Gall. Elle fait partie de la direction du groupe Kliniken Valens et du comité de Swiss Leading Hospitals. Forte de plus de 30 ans d'activité dans le domaine de la santé publique, l'ancienne médecin cantonale (SG/TI) jouit non seulement d'une très bonne vue d'ensemble, mais aussi d'un réseau étoffé parmi les prestataires, l'administration et le monde politique.

Renseignements pour les médias

Prof. Bernhard Pulver, Président du Conseil d'administration de l'Insel Gruppe, répondra aux demandes de renseignements téléphoniques concernant son départ (sur inscription préalable auprès du service de presse) le jeudi 15 mai 2025, de 9h00 à 10h00.

Service des médias de l'Insel Gruppe : +41 31 664 24 53 / kommunikation@insel.ch

Pierre Alain Schnegg, Conseiller d'État, Directeur de la santé, des affaires sociales et de l'intégration du canton de Berne, est disponible par téléphone pour tout renseignement concernant les affaires du Conseil-exécutif. Veuillez-vous adresser au service des médias de la DSSI.

Service des médias de la DSSI : +41 31 633 30 48 / medien.gsi@be.ch

L'**Insel Gruppe** est un grand groupe hospitalier de médecine universitaire et intégrée en Suisse. Fort d'une qualité, d'une recherche, d'une innovation et d'une formation de pointe, il assure une offre complète de soins de santé, à travers toutes les phases de la vie, en permanence et à l'endroit adéquat. Chaque année, plus de 850 000 consultations ambulatoires sont données et quelque 55 000 patients et patientes stationnaires sont traités selon les méthodes thérapeutiques les plus modernes au sein de l'Insel Gruppe. De surcroît, l'Insel Gruppe est une entreprise formatrice pour une multitude de professions et une institution importante pour la formation continue des jeunes médecins. Quelque 11 000 collaborateurs et collaboratrices travaillent à l'Insel Gruppe.

Rendez-nous visite sur:

